

BAB IV SIMPULAN DAN SARAN

4.1. Simpulan

Drama Mr. Queen bercerita tentang seorang koki di era modern yang terlempar ke masa lalu dan terjebak dalam tubuh seorang ratu. Mr. Queen dibintangi Shin Hye Sun dan Kim Jung Hyun serta disutradarai oleh Yun Seong Sik.

Dari data yang dianalisa didapatkan 17 tindak tutur lokusi yang terdiri dari tujuh lokusi naratif, tujuh lokusi deskriptif dan tiga lokusi informatif. lokusi naratif dari dialog tokoh Kim So Yong ada berupa kata dasar ‘바꿔준다.’ [*bakkwojuda*] dalam bahasa “ubah”, kata dasar ‘가르치다’ [*galeuchida*] yang artinya “ajar”, kata dasar ‘죽이다’ [*jug-ida*] memiliki arti “bunuh”, kata dasar ‘요약하다’ [*yoyaghada*] dalam bahasa “menyimpulkan”, kata dasar ‘노래하다’ [*nolaehada*], “nyanyi” kata dasar ‘결혼하다’ [*gyeolhonhada*] yang artinya “nikah” dan kata dasar ‘기억한다’ [*gieoghanda*] yang artinya “ingat”. Kata kunci ini tergolong tindak tutur lokusi naratif dikarenakan kata-kata tersebut sebagai kata yang dapat menceritakan kondisi atau hal yang terjadi antara penutur dengan lawan tutur nya di setiap dialog. Sehingga setiap lawan tutur mengerti apa yang sudah terjadi dengan adanya cerita yang jelas kepada lawan tuturnya.

Kemudian untuk lokusi deskriptif dialog pertama dihasilkan kata dasar ‘맛’ [*mas*] artinya “rasa”, kata dasar ‘따르다’ [*ttaleuda*] “ikut” , kata dasar ‘만지다’ [*manjida*] “sentuh”, kata dasar ‘이야기하다’ [*iyagihada*] “bicara”,

kata dasar ‘먹다’ [*meogda*], “makan”, kata dasar ‘되다’ [*doeda*], “jadi”, dan kata dasar ‘숨 쉬다’ [*sum swida*] “nafas”. kata-kata ini menjadi tanda dari tindak tutur lokusi deskriptif dikarenakan kata-kata tersebut dapat mendeskripsikan apa yang sedang terjadi dengan cara penutur dengan lawan tuturnya memberikan deskripsi atau menggambarkan hal yang sedang terjadi. Sehingga dapat berfungsi ketika lawan tutur diajak berbicara ia dapat membayangkan kejadian tersebut.

Dan untuk lokusi informatif yang ditemukan berupa kata dasar ‘접근하다’ [*jeobgeunhada*], “dekat”, kata dasar ‘만들다’ [*mandeulda*], “membuat”, dan kata dasar ‘부르다’ [*buleuda*], “panggil”, . Dari kata-kata yang dikutip dari dialog di atas dikatakan sebagai tindak tutur lokusi informatif dikarenakan kata-kata tersebut memberikan arahan atau perintah kepada lawan tutur agar lawan tutur dapat mematuhi. Selain kata kata tersebut tindak tutur informatif juga dapat berfungsi sebagai kata untuk menasihati, mengumumkan, menginformasikan, menekankan, melaporkan, menunjukkan, dan menceritakan.

4.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dalam penelitian ini, ada beberapa saran yang dapat disampaikan adalah, perlu diperhatikan bagi penelitian selanjutnya, yang mana lebih menekankan tentang tindak tutur selain lokusi. Peneliti selanjutnya disarankan agar menelaah tindak tutur lainnya seperti ilokusi atau perlokusi. Penelitian selanjutnya sebaiknya harus lebih detail lagi dalam menelaah tindak tutur lokusi dalam drama korea,

alangkah baiknya jika penelitian selanjutnya menelaah selain drama korea semisal film yang berdurasi lebih panjang agar mendapatkan hasil kalimat lokusi lebih banyak lagi. Diharapkan agar penelitian selanjutnya dapat menelaah tidak hanya berpatokan pada tokoh utama saja melainkan semua tokoh. Sehingga di dapatkan penelitian lokusi yang lebih banyak dan luas.

